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	(EN)	Federation	and	Metaphysical	Contemplations	-	My	Personal	Thoughts	(29/04/2020)	

Fédération	et	Ordre	Cosmique	des	Choses	–	Comment	
cela	m’affecte-t-il	?	-	Gosia	

	
Voilà	quelques	réflexions	que	j'ai	eues	juste	après	la	découverte	du	sujet	de	la	Fédération,	jusqu'à	
présent.	Ce	ne	sont	que	mes	propres	sensations	personnelles	et	je	ne	souhaite	pas	influencer	les	vôtres.	
Elles	n'ont	rien	à	voir	avec	ce	que	les	Taygétiens	nous	transmettent,	c'est	juste	ce	que	j'ai	ressenti.		
	
En	aucun	cas,	je	ne	vais	prendre	le	parti	de	la	Fédération	ici,	je	ne	suis	pas	venue	ici	pour	être	leur	avocat.	
Et	je	ne	vais	pas	non	plus	me	positionner	contre.	Mon	travail	pour	le	moment	n'est	pas	de	résister	ou	de	
défendre	la	position	de	la	Fédération,	que	ce	soit	à	son	niveau	le	plus	bas	ou	le	plus	profond.	De	mon	
point	de	vue,	c'est	juste	comme	ça	que	je	vois	les	choses.		
	
La	raison	pour	laquelle	je	suis	sur	Terre,	c'est	pour	vous,	nous	tous,	les	humains,	Starseeds	ou	non.	D'une	
certaine	manière,	tout	cela	ne	fait	que	me	ramener	au	point	de	départ	d'il	y	a	de	nombreuses	années	:	à	
ma	foi	profonde	en	ce	que	nous	sommes,	en	cette	race	en	développement,	en	notre	capacité	à	aller	de	
l'avant,	à	être	forts,	créatifs,	résistants,	à	la	foi	en	notre	beauté	et	en	notre	essence.	Notre	lumière	a	
toujours	été	là,	en	tant	qu’êtres	stellaires	que	nous	sommes	vraiment,	et	j'ai	décidé	de	venir	sur	Terre	à	
cette	époque,	comme	des	milliers	d'autres,	pour	ne	pas	la	laisser	s'affaiblir.	Au	contraire,	aider	à	l'étendre	
à	son	état	initial,	plus	proche	de	la	Source	que	nous	sommes.	Quelle	que	soit	la	politique	de	la	Fédération	
Galactique,	la	vérité	semble	être	que	les	humains	sont	attendus	dans	l'univers.	Si	ce	n'était	pas	le	cas,	
nous	tous,	les	Starseeds,	ne	serions	pas	là.	Et	si	c'est	le	cas,	notre	travail	est	alors	plus	important	que	
jamais.	
	
J'ai	eu	du	mal	à	assimiler	cette	information	au	début,	et	à	accepter	que	les	choses	soient	ainsi,	et	l'ont	
toujours	été.	Mais,	je	ne	fais	pas	référence	au	niveau	de	la	Fédération	mais	au	niveau	le	plus	profond,	
métaphysique.	Le	fait	que	certaines	races	manifestent	encore	des	leçons	et	des	expériences	si	difficiles	
pour	"être	diplômés".	J'ai	pleuré	et	j'ai	ressenti	beaucoup	de	tristesse,	n'étant	pas	d'accord	avec	le	degré	
des	"défis"	que	les	humains	doivent	affronter,	avec	l'ordre	cosmique	de	tout	cela,	et	surtout	n'étant	pas	
d'accord	avec	la	nécessité	de	passer	par	tant	de	douleur	pour	grandir	en	tant	que	race.	Je	suis	convaincue	
que	ce	n'est	PAS	nécessaire,	que	les	leçons	ne	doivent	pas	être	données	à	travers	des	expériences	aussi	
dures	qu'ici.	Je	connais	et	je	me	souviens	d'autres	moyens	d'élargir	la	conscience.	Mais,	pour	une	raison	
quelconque,	la	race	humaine	elle-même	n'a	pas	encore	atteint	ce	niveau	de	compréhension	interne,	
continuant	à	produire	des	défis	presque	insurmontables	pour	elle-même.	Ce	sont	eux	qui	n'ont	pas	
encore	compris	qu'il	n'est	pas	nécessaire	de	se	battre	et	de	grandir	à	travers	les	conflits.	Mais	s’agit-il	d’	
eux,	ou	plutôt	de	leurs	équivalents	éthériques,	pour	ainsi	dire	?	
	
D'un	autre	côté,	j'ai	aussi	le	sentiment	de	m'être	jetée	volontairement	dans	tout	ce	défi	cosmique	mais	à	
partir	d'au-dessus	de	5D,	comme	si	je	venais	de	là-haut	pour	voir	comment	toute	cette	problématique	de	
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¨vaincre	la	souffrance	et	le	mal¨	est	abordée	(venant	du	monde	où	le	concept	de	souffrance	et	de	mal	est	
déjà	transcendé).	Mais,	comme	je	commence	à	le	voir,	¨libérer¨	les	personnes	de	ce	concept	à	partir	de	
l'intérieur	de	la	3D	semble	être	presque	impossible	puisque	c'est	la	nature	même	de	la	3D-5D	d'être	
dualiste.	Donc,	d'une	certaine	manière,	je	suis	peut-être	venue	ici	pour	observer	de	mes	propres	yeux	
cette	impossibillité.	Et	cette	impossibilité	(et	l'impossibilité	qu'elle	est	car	les	domaines	3D	et	5D	
existeront	TOUJOURS,	si	ce	n'est	dans	cette	ligne	de	temps,	ce	sera	dans	d'autres)	me	rend	profondément	
triste.	Il	y	a	quelque	chose	que	je	dois	encore	apprendre	à	transcender	pour	ne	pas	en	être	triste.	
	
Anéeka	m'a	dit	que	ce	qui	me	dérangeait	le	plus	était	le	fait	que	la	souffrance	soit	considérée	comme	un	
progrès.	Mais	elle	m'a	dit	ensuite	:	¨Mais	ce	n'est	pas	une	forme	ou	une	idée	universelle,	Gosia,	au	
contraire.	La	raison	pour	laquelle	les	humains	doivent	être	enfermés	sur	Terre	est	qu'ils	doivent	évoluer	
en	dehors	de	la	nécessité	de	manifester	des	choses	négatives	pour	eux-mêmes	qui	mènent	à	la	
souffrance.¨	Et	c'est	exactement	ce	que	je	veux	dire.	Je	SAIS	que	ce	n'est	pas	nécessaire,	je	sais	que	la	
dualité,	le	mal	et	la	souffrance	ne	sont	vécus	que	dans	le	monde	des	idées,	en	3D	et	même	en	5D,	mais	y	
a-t-il	vraiment	un	moyen	d'en	faire	sortir	les	âmes,	puisque	c'est	précisément	la	nature	de	ces	royaumes	
et	le	POURQUOI	exact	de	ce	que	les	âmes	en	sont	venues	à	vivre	?	Ou	peut-être	y	a-t-il	au	moins	un	
moyen	de	les	libérer	pour	les	faire	accéder	au	monde	des	expériences	duales,	pas	si	drastiques,	au	moins	
¨retour¨	à	la	5D	?	Mais	le	veulent-ils	vraiment	?	Quel	est	mon	rôle	ici	?	
	
D'autre	part,	je	me	sens	moi-même	coupable	de	tout	cela	à	un	certain	niveau.	Au	niveau	le	plus	profond,	
je	reconnais	pourquoi	nos	âmes	désirent	et	manifestent	des	difficultés.	Et	c'est	parce	que	je	me	souviens	
très	bien,	à	23	ans,	d'avoir	écrit	dans	mon	journal	que	ma	vie	me	semblait	trop	plate	et	trop	simple,	que	
je	ne	ressentais	pas	de	défis	à	relever,	que	je	sentais	que	mon	essence	et	mon	caractère	intérieur	ne	
pouvaient	pas	être	satisfaits	et	renforcés	sans	expériences	difficiles	à	surmonter.	En	fait,	j'ai	presque	
cherché	des	tâches	spéciales	et	difficiles	comme	la	recherche	et	le	sauvetage	parce	que	je	croyais	que	ce	
n'est	que	dans	des	situations	vraiment	dramatiques	que	tout	ce	que	nous	sommes	vraiment	peut	être	mis	
en	lumière	et	pas	dans	la	vie	simple.	Je	voulais	vivre	pleinement	ce	que	je	suis,	faire	ressortir	le	meilleur	
de	mon	âme.	
	
Serait-ce	la	même	chose	que	ce	que	nous	souhaitons	vivre	sur	les	plans	éthériques,	en	venant	ici	?	Se	
sentir	vivant	dans	le	combat	lui-même	?	Sentir	ce	qui	définit	notre	caractère	?	Découvrir	ce	qui	le	définit	?	
Nous	amener	à	la	résistance	maximale	pour	savoir	de	quoi	nous	sommes	capables	?	En	tant	que	
Starseeds,	cependant,	je	sens	que	le	défi	que	nous	nous	sommes	lancé	est	encore	plus	grand,	il	est	
double.	Il	s'agit	d'affronter	les	défis	à	travers	l'expérience	3D,	de	les	ressentir	et	d'en	tirer	des	
enseignements	comme	tous	les	autres,	mais	aussi	en	même	temps,	d'essayer	de	maintenir	la	fréquence	
haute,	au-delà	de	la	3D,	pour	que	les	âmes	qui	nous	entourent	n'oublient	pas	leur	origine	stellaire.	Il	n'est	
pas	facile	de	jouer	ce	double	rôle.	
	
J'ai	envie	d'éveiller	les	âmes	à	leur	état	paisible,	pur	et	noble	au-delà	des	limites	de	la	3D.	Je	ne	sais	pas	
d'où	vient	cette	passion,	mais	je	la	porte	au	plus	profond	de	moi.	Je	ne	peux	pas	me	sentir	totalement	
libre	en	sachant	que	d'autres	âmes	ne	semblent	pas	l'être	encore.	Mais	ensuite,	je	tombe	par	terre	en	
larmes	en	réalisant	que	cet	état	de	ne	pas	paraître	être,	est	précisément	ce	que	certains	d'entre	eux	
veulent,	ÊTRE	libres	dans	cette	décision.	Savoir	ce	qu'ils	viennent	vivre	et	expérimenter	ici.	Ils	veulent	
"progresser"	à	travers	la	dualité	et	les	contrastes	intenses.	
	
Mais,	dans	ce	cas,	est-il	logique	de	continuer	à	les	aider	?	Aider	à	quoi,	si	le	monde	est	tel	qu'il	devrait	
être	?	Parfois,	je	ressens	une	profonde	inutilité	de	l'ensemble	du	processus.	Tout	est	cyclique,	éternel,	et	
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sera	toujours	comme	il	est.	Si	ce	n'est	pas	à	ce	moment	de	l'espace-temps,	à	un	autre	endroit	et	dans	
d'autres	temps.	De	quoi	libérons-nous	les	âmes	exactement,	si	c'est	la	nature	même	du	monde	3D-5D	
que	de	ressentir	cette	dualité,	de	ressentir	le	conflit	,	de	nous	définir	à	travers	ce	que	nous	voyons	et	que	
nous	ne	voulons	pas	?	Est-ce	que	je	les	libère	de	l'expérience	qu'ils	souhaitent	vivre	eux-mêmes?	
	
J'ai	moi-même	beaucoup	de	choses	dont	je	dois	me	libérer	:	de	ce	besoin	d'aider,	de	ce	rôle	que	je	me	
suis	donnée,	de	la	nécessité	de	me	remettre	en	question,	de	vouloir	voir	les	autres	"libres",	de	ma	lutte	
pour	comprendre	la	nécessité	de	l'existence	même	de	la	dualité,	pour	ensuite	la	transcender	et	la	laisser	
aller,	d’être	libre,	comme	je	le	ressens	déjà	dans	d'autres	niveaux	de	mon	âme,	au-delà	des	mondes	
d'idées	et	des	constructions	mentales,	même	celles	de	la	5D.	
	
Mais	en	même	temps,	en	faisant	justement	cela,	en	le	transcendant,	ne	cesserais-je	pas	d'être	ce	que	je	
sens	être	et	ce	qui	me	définit	:	celle	qui	lutte	pour	¨maintenir	la	fréquence	pour	créer	le	monde	meilleur	?	
¨	Meilleur	de	quel	point	de	vue	?	Meilleur	pour	qui	?	Si	finalement,	comme	quelqu'un	le	dit	sous	vidéo,	il	
n'y	a	personne	dans	ce	grand	terrain	de	jeu	cosmique,	à	part	MOI	SEULE,	UN	SEUL	ESPRIT	?	
	
Comme	l'a	dit	cette	même	personne,	MatrixGameofLife:	bienvenue	dans	le	jeu	que	vous	avez	aidé	à	
créer,	et	dans	lequel	vous	jouez	maintenant.	Avoir	toute	sa	mémoire	effacée	est	une	partie	du	jeu	que	
nous	avons	convenu	avant	d'y	entrer,	il	y	a	bien	longtemps	(en	termes	de	temps	linéaire).	Le	jeu	est	en	
train	de	se	terminer.	C'est	une	période	de	confusion,	ou	une	période	d'excitation	révélatrice.	Tout	dépend	
si	l'on	s'est	éveillé	ou	non	au	"rêve	de	l'état	de	veille".	
	
Je	crois	que	cette	réflexion	s'applique	aujourd'hui	à	vous	toutes,	Starseeds,	qui	êtes	venues	sur	Terre	
pour	éclairer	le	chemin	des	autres,	pour	accompagner	cette	nouvelle	race	humaine	sur	le	chemin	du	
statut	interstellaire.	Qui	êtes-vous	dans	ce	grand	drame	cosmique	?	Qui	êtes-vous	vraiment	et	que	
voulez-vous	?	Pourquoi	êtes-vous	venues	?	Il	est	temps	de	vous	définir	et	de	vous	démarquer	si	c'est	ce	
que	vous	voulez.	
	
Le	problème	de	l'acceptation	des	informations	sur	la	Fédération	et	sur	l'ordre	des	choses,	sur	ceux	qui	se	
battent	avec	elle,	pourrait	venir	du	fait	que	dans	le	processus	de	collecte	d'une	expérience	humaine,	ce	
pour	quoi	nous	sommes	venus	ici,	nous	avons	en	quelque	sorte	oublié	comment	les	choses	sont	là-bas,	en	
dehors	de	la	Terre.	Nous	avons	adopté	la	perspective	humaine,	nous	SOMMES	devenus	humains	tout	en	
restant	stellaire	par	essence.	Nous	avons	oublié	l'intrigue	pour	ainsi	dire.	Et	maintenant,	avec	ces	
informations,	qui	révèlent	une	partie	de	ce	grand	schéma	cosmique	des	choses,	cela	se	rapproche	de	
notre	perspective	d'humains	que	nous	nous	sentons	être	;	des	humains	que	nous	sommes	seulement	
venus	expérimenter,	dont	nous	sommes	ici	pour	recueillir	une	perspective	dont	nous	ne	sommes	pas	à	
l'origine.	Tout	cela	est	tellement	déroutant	pour	le	cœur.	
	
Que	nous	soyons	d'accord	ou	non	avec	les	idées	très	permissives	de	la	Fédération,	une	chose	est	certaine,	
c'est	que	les	êtres	humains	ont	besoin	de	notre	aide.	Toutes	les	considérations	ci-dessus	mises	à	part,	
nous	SOMMES	nécessaires.	Notre	seule	présence	ici	en	est	la	preuve.	Et	nous	sommes	ici	parce	que	nous	
avons	accepté	d'être	ici.	Personne	n'est	venu	contre	sa	propre	volonté.	Sans	me	ralier	de	la	position	de	la	
Fédération,	je	me	demande	pourquoi	certains	d'entre	vous	sont	surpris	par	cette	position	?	La	plupart	
d'entre	nous,	si	ce	n'est	tous,	devait	déjà	savoir	qu'il	en	est	ainsi	et	qu'il	en	sera	ainsi	et,	d'après	les	
nombreux	commentaires	que	j'ai	lus,	je	vois	que	beaucoup	d'entre	vous	le	savaient	déjà	intuitivement.	
Car	oui,	nous	le	savions	déjà	à	un	niveau	ou	à	un	autre	!	Et	nous	sommes	venus	ici	parce	que	nous	avons	
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cru	à	ce	projet,	au	lancement	de	cette	nouvelle	race	dans	le	cosmos,	et	aux	humains.	Nous	sommes	ici	en	
raison	de	la	confiance	que	nous	avons	placée	dans	la	race	humaine,	en	raison	de	notre	désir	de	la	voir	
s'étendre,	et	de	la	confiance	en	nous-mêmes,	dans	le	rôle	que	nous	pouvons	remplir.	Un	jour,	nous	
comprendrons	tout	encore	mieux.	

L'information	présentée	dans	la	vidéo	est	assez	intense,	mais,	d'un	autre	côté,	je	le	reconnais	et	je	
reconnais	le	plan	le	plus	étendu	dans	tout	cela,	au-delà	de	la	souffrance	elle-même,	et	au-delà	de	ce	qui	
est	apparent.	Oui,	j'ai	eu	des	moments	où	je	voulais	m'échapper	de	tout,	disparaître	dans	des	mondes	
éthériques,	loin	de	toutes	ces	structures	mondiales,	de	leurs	hiérarchies,	des	nouvelles	créations	de	races,	
des	conseils,	du	monde	physique	3D	et	5D	à	la	fois.	Je	voulais	me	plonger	dans	la	Source,	ou	du	moins	
dans	des	densités	plus	élevées	pour	me	reposer	du	niveau	des	IDÉES,	du	film	lui-même	que	nous	avons	
créé	de	l'autre	côté,	et	dans	lequel	nous	sommes	aussi	les	acteurs	eux-mêmes.	Honnêtement,	je	me	suis	
sentie	et	je	me	sens	encore	fatiguée.	

Et	c'est	pourquoi,	parfois,	je	ne	me	sens	pas	comme	la	personne	la	plus	adéquate	pour	vous	servir	de	ce	
pont	entre	la	3D	et	la	5D	et	au-delà.	J'apprends	comme	vous,	je	suis	fatiguée,	je	suis	submergée,	je	suis	
frustrée,	je	ne	suis	pas	parfaite	et,	parfois,	je	me	perds	dans	toutes	sortes	de	sensations	qui	proviennent	
de	différents	niveaux	de	mon	être	en	même	temps.	Il	m'est	de	plus	en	plus	difficile	de	rester	concentrée	
dans	le	monde	3D,	avec	une	telle	ouverture	aux	idées	5D	et	au-delà	que	j'assimile	dans	ma	réalité	au	
quotidien,	devenant	de	plus	en	plus	scalaire,	quelque	chose	que	j'ai	toujours	été	et	reconnu,	mais	en	
même	temps	laissant	derrière	moi	ma	perception	plus	banale,	laissant	le	moi	tel	que	je	le	connaissais	
jusqu'à	présent.	Ou	plutôt,	je	l'intègre	en	moi	mais	je	m'élargis	à	autre	chose.	

Se	pourrait-il	que	ce	soit	ce	à	quoi	on	se	réfère	avec	la	"nouvelle	race	humaine	qui	va	bientôt	entrer	dans	
le	cosmos"	?	Se	pourrait-il	que	ce	soit	aussi	ce	que	j'en	suis	venue	à	expérimenter	-	ce	que	l'on	ressent	
lorsqu'on	est	un	être	multidimensionnel	dans	un	costume	humain,	en	accompagnant	les	humains	dans	
cette	transition	de	la	manière	la	plus	directe	possible	?	N'est-ce	pas	la	nouvelle	espèce	humaine	que	tout	
le	monde	en	dehors	de	la	Terre	semble	observer	et	attendre	?	La	race	HUMAIN	STELLAIRE	?	Je	ne	sais	pas.		

Bien	que	cette	contemplation	puisse	sembler	un	peu	nostalgique,	et	elle	l'est,	ce	n'est	pas	un	adieu.	Il	
s'agit	simplement	de	partager	avec	vous	ce	que	je	ressens	ces	jours-ci,	pour	peu	que	quelqu’un	soit	
intéressé	à	savoir	ce	que	l'on	ressent	lorsqu'on	est	à	ma	place	en	ce	moment	même.	Ce	n'est	pas	un	
adieu,	je	n'abandonnerai	pas	ce	projet,	ni	les	«	humains-nous	»	puisque	je	fais	partie	de	ce	cycle	de	la	
Terre	en	ce	moment,	bien	qu'en	toute	honnêteté,	je	ne	pense	pas	que	je	serai	toujours	là.	Je	vis	ici	mais	
ce	n'est	pas	mon	monde.	Je	veux	juste	faire	de	mon	mieux,	accomplir	ce	que	je	sens	être	et	ce	qui	me	
définit,	mais	à	un	moment	donné,	je	me	retirerai	pour	me	reposer.	Nous	sommes	tous	venus	ici	pour	être	
ici	à	ce	stade,	et	je	vous	accompagnerai	avec	les	vidéos	et	les	informations	autant	que	je	le	pourrai,	et	
autant	que	mon	propre	bien-être	émotionnel	et	mental	me	le	permettra.	J'ai	toujours	été	une	personne	
heureuse	et	forte.	Et	cela	ne	changera	pas.	Notre	essence	est	éternelle.	

J'espère	que	vous	pourrez	également	utiliser	tout	ce	que	nous	partageons	dans	nos	vidéos	pour	plus	
d'expansion	et	de	croissance	interne.	C'est	certainement	ce	que	c'est	pour	moi.	

Merci	beaucoup	Swarùu,	Anéeka,	et	toute	l'équipe	de	Taygétiens	pour	votre	passion	et	votre	courage	de	
partager	toutes	les	informations,	afin	que	nous	tous,	les	Starseeds,	ainsi	que	le	reste	des	occupants	de	la	
Terre,	puissions	mieux	comprendre	la	réalité	qui	nous	entoure,	et	continuer	à	nous	réveiller,	nous	sentir	
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habilités	et	les	créateurs	de	que	nous	sommes,	savoir	comment	tout	cela	fonctionne	fait	partie	du	
processus	de	transition	et	de	ce	qu'on	appelle	l'ascension.	C'est	le	moment	de	SAVOIR,	de	se	souvenir	à	
nouveau,	de	laisser	la	souffrance	derrière	soi.	Il	est	temps	d'obtenir	son	diplôme.	

	

	

Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swarùu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swarùu	de	Erra	(Yazhi	Swarùu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(	Robert	–	Espagnol)	:		

https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Gosia	–	Espagnol)	:		https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Robert	–	Espagnol)	:								https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:																			https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	


